

Jefa de Estado: “Seguimos defendiendo el rol del Estado en garantizar como un derecho las mejores condiciones para que nuestros niños y niñas puedan aprender”

2 MAR 2017



En la comuna de Renca la Mandataria aseguró que más de un millón 700 mil estudiantes de escuelas públicas y particulares subvencionadas de todo el país recibirán un set de útiles escolares para formación educacional.

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Educación, Adriana Delpiano, realizó una visita al centro de distribución de útiles escolares de la Junaeb. A través de este programa, se entrega gratuitamente un set de útiles para los alumnos más vulnerables de escuelas municipales y particulares subvencionadas.

"De esta manera seguimos defendiendo el rol del Estado en garantizar como un derecho las mejores condiciones para que nuestros niños y niñas puedan aprender y puedan, a la vez, formarse como buenas personas", afirmó la Mandataria.

El objetivo de este beneficio es contribuir a la permanencia en el sistema educacional de los estudiantes en condición de vulnerabilidad, ayudando a reducir el costo asociado a la adquisición de los artículos escolares básicos.

La Jefa de Estado aseguró que "esto es un gran ahorro para el bolsillo de los apoderados. Pero es sobre todo hacer realidad aquello en lo que creemos: que la educación es un derecho para todos y un pilar de la equidad".

Este año se hará entrega de un set de artículos escolares diferenciados por Niveles; educación

prebásica (set colectivo para 12 alumnos), básica primer ciclo (set Individual para 1° a 4° año básico), básica segundo ciclo A (set individual de 5° a 7° año básico), básica segundo ciclo B (set individual de 8° año básico), enseñanza media (set individual de 1° a 4° año medio) y adulto.

Se proyecta una cobertura estimada de 1.701.400 estudiantes y 1.676.660 sets de útiles escolares. El despacho de los sets a los establecimientos educacionales comienza a partir del 1 de marzo y termina 28 de abril del presente año.

“Estamos muy comprometidos con el desarrollo y los niveles educacionales de los niños, niñas y adolescentes y, sobre todo, por cierto, con los más vulnerables. Ellos van a recibir un set, que de acuerdo al nivel, al ciclo educativo, contiene distintos elementos claves para poder llevar a cabo su actividad educativa: cuadernos, lápices, tijeras, borrador, sacapuntas, entre otros materiales”, afirmó la máxima autoridad.

Estos útiles incluyen este año una calculadora científica para los estudiantes de octavo básico. Y además, en el marco del “Plan contra la Obesidad Estudiantil de JUNAEB”, se entregará a la JUNJI e INTEGRAL materiales para apoyar las actividades físicas de los niños y niñas.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta Bachelet subrayó que el compromiso de su gestión es “acompañar a nuestros compatriotas y generar mejores condiciones para la vida y el aprendizaje. Ese es el foco de este Gobierno, y lo seguirá siendo. Hasta el último día seguiremos centrándonos en ustedes, en los chilenos y chilenas que todos los días se esfuerzan por salir adelante”.

#Educación Básica y Media
#Educación Preescolar

ETIQUETAS :

#Educación
#Educación Diferencial